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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　議案第１号　龍ケ崎市教育委員会の権限に属する事務の補助執

　　　　　　　　　行に関する規程について

　　議案第２号　龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について

　　議案第３号　龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会委員の任用に

　　　　　　　　　ついて

　　議案第４号　龍ケ崎市青少年センター運営協議会委員の任用に

　　　　　　　　　ついて

　　議案第５号　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

５　協議事項　（１）龍ケ崎市学区審議会について

　　　　　　　　　（２）龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会について

　　　　　　　　　（３）大宮小学校の保護者，地域団体代表者と教育委員会との

　　　　　　　　　　　意見交換会について

６　報告事項　（１）平成２８年第２回市議会定例会における一般質問答弁状況

　　　　　　　　　　　等について

　　　　　　　　　（２）北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について

　　　　　　　　　（３）龍ケ崎市教育振興基本計画（素案・たたき台）について

７　その他　　　　　

８　閉　会

（１）開会

　皆さま、「こんにちは」。委員の皆様方にはお忙しいところ，お集まりいただい

てありがとうございます。

　本日，大野委員が欠席されておりますが，定足数に達していますので，平成

２８年第６回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

(２)前回会議録の承認

　　はじめに，５月定例会の会議録の承認を行います。

　　会議録につきましては，原案のとおりでよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，５月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたしま

　す。

(３)教育長報告

　　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（県市町村教育長・学校長会議，市町村教育委員会連合会総会，県南教育長

連絡協議会総会，龍ケ崎市合同防災訓練（水防訓練），第２回市議会定例

会，竜ケ崎地区学校警察連絡協議会総会，全員協議会，教育大綱（案）に対

するパブリックコメント，小学校運動会，龍ケ崎市立北文間小学校・龍ケ崎西小
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教育長

鈴木委員

事務局

教育長

教育部長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

生涯学習課長

学校統合準備会，龍ケ崎市教育プランの策定に係るワーキンググループ会

議，市総合体育大会，文化協会本部会，学校図書館司書研修会（本の修理講

座），市子ども会育成連合会チャレンジキャンプ，文化協会理事会，埋蔵文化

財所在の有無照会（５月分），第７４回国民体育大会茨城県準備委員会第４回

市町村連絡会議，全日本ジュニア柔道体重別選手権関東大会茨城県選手選

考会，第１１回ヘルシーボール大会，学力向上プロジェクトチーム訪問　　午前

９時００分～午後５時００分，学力対策推進委員会，平成２８年度教科書展示

会，学力向上プロジェクトブラッシュアップ研修　プレ授業，計画訪問【前期】，

市民カウンセリング講座（初級），夢ひろばデイキャンプ，第２回生徒指導連絡

会）

　　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございました

　ら，お願いいたします。

　教育大綱（案）に対するパブリックコメントは，どのようなものがでているのか。

　平和教育の取り組みに対するものや，小中一貫教育に対するものなどがでて

おります。パブリックコメントは明日までとなっており，その結果は７月の総合教

育会議の場でお示ししたいと考えております。

(４)議案第１号「龍ケ崎市教育委員会の権限に属する事務の補助執行に関す

る規定について」

　　それでは議事に入ります。議案第１号「龍ケ崎市教育委員会の権限に属す

　る事務の補助執行に関する規定について」事務局から説明いたします。

　（教育部長　議案第１号について説明）

　　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

(５)議案第２号「龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について」

　　続きまして，議案第２号「龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について」

　事務局から説明いたします。

　（生涯学習課長　議案第２号について説明）
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教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

　　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

(６)議案第３号「龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会委員の任用について」

　　続きまして，議案第３号「龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会委員の任用

　について」事務局から説明いたします。

　（生涯学習課長　議案第３号について説明）

　　ただいま，議案第３号について，説明がありましたが，これらについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　特になし。

　　それでは，議案第３号について，原案のとおり決することに，ご異議ありま

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第３号については，原案のとおり可決されました。

(７)議案第４号「龍ケ崎市青少年センター運営協議会委員の任用について」

　　続きまして，議案第４号「龍ケ崎市青少年センター運営協議会委員の任用

　について」事務局から説明いたします。

　（生涯学習課長　議案第４号について説明）

　　ただいま，議案第４号について，説明がありましたが，これらについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第４号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。
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教育長

教育長

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

教育総務課長

教育長

髙橋委員

教育総務課長

教育長

教育総務課長

教育長

鈴木委員

　　異議なしと認め，議案第４号については，原案のとおり可決されました。

（８）議案第５号「龍ケ崎市社会教育委員の任用について」

　　続きまして，議案第５号「龍ケ崎市社会教育委員の任用について」事務局

　から説明いたします。

　（生涯学習課長　議案第５号について説明）

　　ただいま，議案第５号について，説明がありましたが，これらについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第５号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第５号については，原案のとおり可決されました。

（９）協議事項の１「龍ケ崎市学区審議会について」

　　次に協議事項です。協議事項の１「龍ケ崎市学区審議会について」事務局

　から説明いたします。

　（教育総務課長から説明）

　　ただいま協議事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　７月に審議会を開催し，即日答申するということでよろしいか。

　　今回は北文間小学校の学区を龍ケ崎西小学校とするという１点のみである

　ので，１日で行いたいと考えております。

(１０)協議事項の２「龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会について」

　　続きまして，協議事項の２「龍ケ崎市の新しい学校づくり審議会について」

　事務局から説明いたします。

　（教育総務課長から説明）

　　ただいま協議事項の２について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　諮問は教育長ではなくて，教育委員会として行うということか。
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教育総務課長

鈴木委員

教育総務課長

教育長

教育総務課長

教育長

斎藤教育長

職務代理者

教育総務課長

髙橋委員

教育総務課長

教育長

教育部長

　　教育委員会として諮問いたします。会議の招集につきましても，初回のみ教

　育長が招集し，２回目以降は会長が招集することとなります。

　　小中一貫教育とは，義務教育学校のことを指すのか。

　　義務教育学校のみを指すのではなく，より広い意味での小中一貫教育であ

　るとご理解いただきたいと思います。

(１１)協議事項の３「大宮小学校の保護者，地域団体代表者と教育委員会との

意見交換会について」

　　続きまして，協議事項の３「大宮小学校の保護者，地域団体代表者と教育

　委員会との意見交換会について」事務局から説明いたします。

　（教育総務課長から説明）

　　ただいま協議事項の３について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　保護者・地域の方への案内には，学校の統合について話し合う場ではない

　と書かれているが，これは毎年記載しているのか。少し目立つような気がしま

　す。

　　これを削除しようかという議論もありましたが，残しました。当時はこのような

　記載がないと話し合いすら開催できなかったようでありますが，大宮小学校の

　児童数は当時の見込みよりも減少数が多くなっており，このままでは長戸小

　学校や北文間小学校のようになってしまうのではないかという懸念がありま

　す。

　　この意見交換会には，ＰＴＡ会長などの代表者ではなく，一般の保護者が

傍聴することはできるのでしょうか。そうであれば，保護者はそのことをご存知な

のでしょうか。

　　傍聴していただくことはできるのですが，保護者の方はこの意見交換会のこ

　とをほとんど知らないと思います。もう少しお知らせなどもしていく必要があっ

　たと思いました。

（１２）報告事項の１「平成２８年第２回市議会定例会における一般質問答弁状

況等ついて」

　　次に報告事項です。報告事項の１「平成２８年第２回市議会定例会における

　一般質問答弁状況等ついて」ですが，一般質問の答弁につきまして，事前に

　配布いたしました資料からご質問等をいただく前に，文教福祉委員会におけ

　る質疑の内容につきまして，事務局から説明いたします。

　（教育部長から説明　（文教福祉委員会での質疑））
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教育長

全委員

教育長

教育総務課長

教育長

教育長

斎藤教育長

職務代理者

教育長

教育総務課長

教育長

髙橋委員

教育部長

教育長

教育総務課長

　　ただいま報告事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

（１３）報告事項の２「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について」

　　続きまして，報告事項の２「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合につ

　いて」事務局から説明いたします。

　（教育総務課長から説明）

　　ただいま，報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　一部の停留所では，道路が狭いところがあるため，切り返しを行う必要があ

　り，多少複雑なルートになっているのが現状です。

　　何のためのスクールバスであるかを，保護者のみなさんにご理解いただくこ

　とも必要ではないかと感じました。

（１４）報告事項の３「龍ケ崎市教育振興基本計画（素案・たたき台）について」

　　続きまして，報告事項の３「龍ケ崎市教育振興基本計画（素案・たたき台）に

　ついて」事務局から説明いたします。

　（教育総務課長から説明）

　　ただいま，報告事項の３について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　　「具体的施策が目指す姿」の「姿」という言葉に違和感があり，「目指すこと」

　でよいのではないか。姿という言葉を使うのであれば，「行われている」という

　ような現在形ではなく，例えば「～学校づくり」というような，今はないが，今後

　目指すものが入るのではないか。

　　また，「龍の子」はひらがな表記だったり，漢字表記であることもあるのです

　が，どのような時にどのように表記するのかを検討する必要があるのではない

　でしょうか。最近，漢字のようなことが増えてきたようですが。

　　教育委員会においては，龍の子の表記については，特に決まっておりませ

　ん。それぞれの条例などによって異なっています。

　　表記方法の整理ができればよいのではないかと思いますので，わかりやす

　く精査していきたいと思います。

　　「姿」につきましても，わかりやすく修正させていただきます。
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鈴木委員

斎藤教育長

職務代理者

事務局

教育長

教育センター

教育長

　　子供の「供」がひらがなで書かれているが，これは文部科学省では漢字表

　記となっているので，このままでよいのか。

　　７月の総合教育会議では，この資料をさらに整理するのか。また，完成は１０

　月になるということでよいのか。

　　７月の総合教育会議では，この資料を戦略プランとリンクさせながら，市の

　内部で修正をしたものをお示しする予定です。１０月に冊子として完成させる

　予定としております。

　　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

「いじめ問題対策連絡協議会について」

　　次回日程について（７月につきましては、７月２７日（水）１３時３０分から総合

　教育会議，１５時から教育委員会定例会を，８月につきましては，８月１７日

　（水）１４時から教育委員会定例会を開催することでお願い申し上げます。）

　　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

　た。

【議決事項】

　議案第１号　　龍ケ崎市教育委員会の権限に属する事務の補助執行に関す

　　　　　　　　　　る規程について

　議案第２号　　龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について

　議案第３号　　龍ケ崎市子ども読書活動推進委員会委員の任用について

　議案第４号　　龍ケ崎市青少年センター運営協議会委員の任用について

　議案第５号　　龍ケ崎市社会教育委員の任用について

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成２８年６月２７日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　係長　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長  　　　平　塚　和　宏
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